

# 新宿こども囲碁教室通信

藤澤一就八段ご挨拶 | 年末年始のお知らせ | 冬休み特訓コースのお知らせ

## 年末年始のおしらせ

令和二年12月31日(土)~令和三年1月4日(月)までお休みとなります。

## 公式LINE・メールのご対応について

12月30日(水)16:00以降のお問い合わせは1月6日(水)以降に順次ご対応させていただきます。

## 冬休み特訓コース

12月21日(月)~12月30日(水)まで特訓コースを開催致します。

※12月26日(土)27日(日)の土曜日/日曜日コースはお休みとなっておりますので、お気を付け下さい。



## 藤澤一就八段ご挨拶

今年も残すところ一ヶ月となりました。新型コロナウイルスの影響で、全校休校になる等、お子様も御家庭も大きな影響を受けられた事と思います。

教室でも3月から5月まで休講とさせていただきました。

再開にあたりましては生徒達が安心して参加できる様、席の間隔を広げ、飛沫防止パネルを設置、常時換気をする等対策をとり、現在も人数制限を行って居ります。一日も早く子供達が元の生活に戻る様祈念しております。

今年は竹下君が夏季プロ試験に合格、本木八段が名人戦リーグ入り、関三段が新人王戦優勝、上野四段が女流最強戦で優勝する事が出来ました。学業でも東大合格、開成や麻布等の難関中学に合格する等、教室の先輩達が活躍してくれました。皆もそれぞれの目標に向かってしっかり進んでいきましょう。

